



---

Parole à notre évêque du 2 avril 2022

---

Émission présentée par Denis Charbonnier.

L'invité de ce magazine est le père Martial Leblanc, curé de la paroisse Notre Dame des terres en haute Charente. Avec Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême, ils reviennent sur la visite pastorale qui s'est déroulée dans cette paroisse de Charente Limousine du 24 au 27 mars.

---

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 19/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-2-avril-2022/>